



958, rue Main
Ayer's Cliff, QC, J0B 1C0

Tél. : (819) 838-5006
Fax : (819) 838-4411

AVIS PUBLIC À TOUS LES INTÉRESSÉS

PRENEZ AVIS que lundi, le **3 avril 2023**, lors de la séance ordinaire qui se tiendra en présentiel tout intéressé pourra se faire entendre par le Conseil municipal relativement à la demande de dérogation mineure suivante :

- **lot 6 524 523 situé au 700 chemin Ripple Cove** : consiste à autoriser que la hauteur d'un étage à l'intérieur d'un bâtiment soit de 4.45 m., alors que la définition du terme étage à l'article 11 du règlement de zonage 2009-04 édicte que la hauteur d'un étage ne doit pas excéder 3.6 m.

Donné à Ayer's Cliff, ce 17 mars 2023.

Me Josiane Hudon,
Directrice générale adjointe

.....

PUBLIC NOTICE TO ALL INTERESTED PARTIES

PLEASE BE ADVISED that on Monday, April 3rd, 2023, at its regular sitting the Municipal Council will hear all interested parties on the following requests for minor variance:

- **lot 6 524 523 located at 700 chemin Ripple Cove**: consists in authorizing the height of a storey inside a building to be 4.45 m., whereas the definition of the term storey in section 11 of the zoning by-law 2009-04 states that the height of a storey shall not exceed 3.6 m.

Given at Ayer's Cliff, this 17th day of March 2023.

Me Josiane Hudon,
Assistant Director General

French text prevails

Certificat de publication

Je, soussignée, Josiane Hudon, Directrice générale adjointe de la Municipalité d'Ayer's Cliff, certifie sous mon serment d'office que j'ai publié l'avis conformément au règlement 2023-05, le 17 mars 2023.

En foi de quoi, je donne ce certificat, ce 17 mars 2023.

Me Josiane Hudon,
Directrice générale adjointe